

## **Dr. Christof E. Ehrhart übernimmt PR bei Bosch**

Dr. Christof E. Ehrhart (52) leitet zum 1. Januar 2019 die Unternehmenskommunikation, Außenbeziehungen und Markenmanagement bei Bosch. Seit 2009 war Dr. Ehrhart Leiter Konzernkommunikation und Unternehmensverantwortung bei der Deutschen Post. Er folgt auf Dr. Christoph Zemelka, der nach 14 Jahren bei Bosch auf eigenen Wunsch und aus persönlichen Gründen das Unternehmen verlässt. Der promovierte Journalist hatte zuletzt vier Jahre lang die Unternehmenskommunikation und das Markenmanagement der Bosch-Gruppe geleitet. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Dr. Christof E. Ehrhart.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bosch



Dr. Christof E. Ehrhart.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bosch



Dr. Christoph Zemelka.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bosch